
                              ６月１５日以降の学校運営に関する指針が発表されました。新 

聞等にも掲載されていますが、次のとおりです。 

①授業は通常通り実施(可能な限り間隔を取りマスク着用の上､こまめな換気) 

②朝の健康チェックは引き続き実施(体温計測、健康観察等) 

③部活動については３段階で通常に戻していく 

  ６/１５(月)～２１(日)平日３日、休日１日活動上限２時間、学区内練習試合可 

  ６/２２(月)～７月１０日(金)通常通りの活動、県内練習試合可 

  ７/１１(土)以降については上記に加え県内合宿可、公式試合参加可 

 いよいよ本来の姿に戻っていきます。１年生は特に部活動への参加を積極的に考え入部してほしいと思いま

す。本校は体育科があり、他校と少し部活動の進め方が違うところもありますが、顧問の先生方は生徒たちの

力を伸ばす、可能性を見出すこと、進路に結びつけることを生徒たちと一緒に考えて活動を支援しています。

不安なことやお聞きになりたいことがありましたら顧問の先生までお尋ねいただき、生徒一人一人が活躍できる

場を提供したいと考えていますのでご協力のほどお願い申し上げます。 

 分散登校が始まってから正門前で生徒たちを迎えるようにしました。生徒の登校状況や、混雑状況など確

認するためと生徒の表情を見るためです。自転車を降りて挨拶をしてくれる生徒、自転車に乗ったまま挨拶をし

てくれる生徒、声を出して挨拶をしてくれる生徒、会釈するだけの生徒、まったく素通りの生徒といろんな生徒が

います。また後ろから声をかけて挨拶してくれたり、自転車で何もなく追い越していったりと様々な対応です。ど

の局面でどういった態度をとるのが良いかは各自の判断ですが、やはり声を出して気持ちよく挨拶してほしいと

思います。３年生との面談でも、面接の話をよくしますが、志望理由や自己ＰＲなど紙に書いたことを覚えてくる

生徒が多いです。覚えた内容を話すだけだと表情が硬く、覚えた内容をとばしてしまったときに頭が真っ白にな

ったり、想定外の質問にうまく対応できなかったりします。普段から気持ちよく挨拶することを心掛け、自分のや

ってきたことに自信と誇りを持ち、夢や目標を語れるようになっておくことが面接では大事になってきます。毎日の

積み重ねで面接の対応は特別な準備をしなくてもできるようになりますので、是非気持ちの良い挨拶を心掛け

会話を楽しめるようになってください。 

 先日３年生の面談の時に自分の時間を忘れてきてくれなかった生徒がいました。担任の先生を通じ連絡をし

てもらったところ、翌日正門前にいた私のところにやってきて「すみませんでした。忘れていました。いつだったら

よろしいでしょうか。」と声をかけてくれました。人間ですから忘れたり、失敗したりすることはあります。その後、どの

ようにフォローしていくかが大事で、謝罪、次の対応確認など完璧にしてくれたことで安心しました。 

 さらに清掃後本校職員が取っ手や手すり等 

の消毒を毎日していると、ある生徒が「先生毎 

日ありがとう」と声をかけてくれたそうです。社高 

校の生徒は優しいなと実感しました。先生方の 

そういった姿を見て生徒たちも感じるものがある、 

感じた生徒が意識を高め周りに伝えていける環 

境にあるということにとても安心感を覚えました。 

周りに感謝をする気持ち、いつも持っていてほしいと思っています。 

 ６月に入り２週間が過ぎようとしています。梅雨入り前に気温も上昇し、授業も暑い状況で行われ、そろそろ疲

れが出てくるときでもあります。またマスク着用の関係から熱中症対策も叫ばれるようになってきました。水分補

給をこまめにすることと換気による熱の分散等を図りながら対応するとともに空調に関しては教室の状況をよく考

えて順次稼働させていきたいと考えています。今学期は７月３１日までの予定ですので、非常に暑い中授業を

実施することになります。体調管理に気をつけることはもちろんですが、暑さ対策は個人でもお願いしたいところ

です。朝の登校の様子を見ていましても、自転車通学生は汗をいっぱいかいて登校してきています。水分を多

めに持参したり、凍らせたタオルを持参したりするなど工夫をお願いします。 

 部活動の代替大会も種目ごとに案が出てきました。十分な形ではないかもわかりませんが、多くの方が知恵

を出し、何とか３年生の区切りとなる大会実施をということで開催されるようです。３年生も大会があればそこまで
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頑張ると仲間同士で決めている部も多いようです。何とか大会が実施でき、心に一つ区切りをつけることがで

きるように応援したいと思っています。また調理クラブも始動。１年生に調理の段 

階を説明するための菓子作りを再開。例年行っている社ショッピングパークビオで 

の販売実習はまだ再開されませんが、いつ再開されても良いように腕を磨いてい 

ます。久しぶりに出来上がった菓子を見て、早く販売できる日が来ることを願わず 

にはいられませんでした。さらに加東市観光協会の依頼を受け実施している加東 

市の魅力発信ツアーについても企画依頼が来ました。１０月以降の開催予定で 

現状できるかどうかは今後の状況を見ての判断ですが、企画することで加東市 

の魅力を生徒が理解し、さらには販売実習や接客技術を学べるなど効果は絶大です。万が一できなかったと

しても、企画することで見えてくるものもあるので、手をこまねいて何もできないと思うより「これならできる」ということ

を目指して最大限の準備をするようにすることで多くのことが学べます。開催にこぎつけることができるよう頑張っ

てほしいです。同時に私たち一人一人が感染防止に努めることも忘れてはなりません。 

 それでは６月１５日からの通常通りの学校生活に向けて体調を整えしっかりと準備をしてきてください。 

  


